

三丁目

「爽秋の紅葉ドライブ」

日増しに寒さが加わってまいりました。いつの間にか吐く息が白くなり、遠くの山々も澄みきった青空に映える季節となりました。入居者が秋の夜長をご家族様に会える日を一日千秋の思いで過ごされています。

さて、三丁目では10月24日と11月1日の二日間に分けて、山梨市の「フルーツ公園」まで紅葉ドライブに出掛けました。澄んだ秋空の下、木々の葉も紅く綺麗に染まり始めた紅葉の中を散策し、秋の景色を楽しめたのではないでしょう。か。短時間ではありましたが、入居者様の表情には満面の笑みを感じ、大切な時間を過ごす事が出来ました。

壁に掛けたカレンダーも残り一枚となり何かとお忙しい事とは存じますが、くれぐれもご無理などなさらないようご自愛下さい。年末年始のお休みに、入居者様・職員一同ご家族様にお会いできる事を心よりお待ちしております。

(萩原 純一)



四丁目

「ドライブ」

寒さも一段と厳しくなり、今年も残すところあとと僅かとなりました。

4丁目では11月中旬に「みさか桃源郷公園」にドライブに出掛けました。コイに餌をあげたり、公園内を散策したり・・・久しぶりのドライブに入居者様は皆とても嬉しそうなお様子でした。

これから、ノロウィルス等の時期になりますが、職員一同十分配慮していききたいと思えます。

(河野 大輔)



お知らせ

先月のある日、地域の人々と交流を持つ「町たんけん」とボランティアの精神を学ぶ「ふれあい福祉体験実習」という授業の一環で祝小学校2年生と勝沼中学校の生徒さんが、ヒルズ勝沼に来所されました。

みなで施設の中を職員の説明を受けながら見学したり質問をしていました。また見学終了後は、入居者様に歌や楽器の演奏を披露して頂き、入居者様も大変喜ばれていました。



イベントスケジュール

もちつき
1月8日(水)



ヒルズ喫茶

1月16日(木)

場所：地域交流スペース



